

Denuncian a un pub de la calle Concepción por celebrar una barra libre con 84 menores

La Policía Local levantó actas por tener apagado el limitador de sonido, promoción del consumo abusivo de alcohol y exceso de aforo

EL NORTE

VALLADOLID. La Policía Municipal ha levantado diversas actas a un pub situado en la calle Concepción por tener apagado el limitador de sonido, por promoción de consumo abusivo de alcohol, ya que se celebraba una barra libre, por exceso de aforo y por presencia de menores -se contabilizaron hasta 84, ocho de ellos de menos de 16 años-. Según informaron a Europa Press fuentes de la Policía Municipal, los hechos se produjeron a última hora de la noche del pasado sábado, cuando vecinos de la calle Concepción se quejaron por el ruido que procedía de un local

de ocio. Agentes de la Policía Municipal se desplazaron hasta el lugar y accedieron al interior donde, en primer lugar, comprobaron que el limitador acústico de uno de los equipos de sonido se encontraba desconectado, lo que motivó una de las actas.

También tuvieron constancia de que en el pub se celebraba una denominada barra libre, en las que los jóvenes, previo pago de una cantidad, acceden al local y durante un periodo determinado de tiempo pueden beber todo el alcohol que quieran, por lo que se considera «promoción de consumo abusivo»,

lo que ocasionó otro acta. Los agentes desalojaron el local y comenzaron a identificar a los presentes, muchos de los cuales eran menores de edad y algunos presentaban síntomas de intoxicación etílica. Se contabilizaron 220 personas en el interior de un establecimiento que tiene fijado un aforo máximo de 180, por lo que se levantó un expediente más por este motivo.

Además, los uniformados comprobaron que había un total de 84 menores, de los cuales ocho tenían menos de 16 años, lo que fue causa de otro acta. Algunos de los jóvenes identificados explicaron que no se les solicitó documentación para acceder al bar ni para pedir las consumiciones en la barra. Se trata del segundo local en el que la Policía Municipal detecta una fiesta similar, ya que el 19 de enero se levantaron actas a una discoteca de la calle Gamazo, por la organización de una barra libre y la permanencia de hasta 22 menores

Algunos de los jóvenes identificados dijeron que no se les pidió la documentación

Una exposición en el Río Hortega muestra las consecuencias no visibles del cáncer

EL NORTE

VALLADOLID. La exposición 'Acércate a mi realidad' muestra las consecuencias no visibles del cáncer en el Hospital Río Hortega de Valladolid. La muestra, promovida por la Asociación Española contra el Cáncer (AECC), recoge las emociones de pacientes reales de Valladolid acompañadas de primeros planos.

Esta instalación, que el 6 y 7 de febrero se abrirá en el Hospital Clínico de Valladolid, forma parte de los actos con motivo del Día Mundial Contra el Cáncer, que se celebró ayer. Asimismo, del 25 al 28 de febrero, se colocará en el patio del Ayuntamiento de Medina de Rioseco y del 4 al 8



El gerente del hospital, José Miguel García, y el presidente de la AECC, Francisco Javier Arroyo, con los protagonistas de la muestra. :: M. C. ICAI

de marzo, en el Centro Cultural de Arroyo de la Encomienda.

Con este mismo objetivo, las Cortes de Castilla y León proyectaron ayer en su fachada lateral la imagen de la Asociación Española Contra el

Cáncer con el lema '#Contigo, yo doy la cara' para conmemorar el día mundial contra esta enfermedad.

Precisamente la AECC alertó ayer de Castilla y León carece de un plan vigente para el cáncer y sin trata-

miento psicológico para los enfermos que lo necesitan, en torno a 14.971, de los que solo 4.383, tres de cada diez lo recibieron. Y ello de la mano especialmente de la AECC, que según el informe sobre la aten-

ción psicológica a pacientes de cáncer y familiares que fue difundido ayer, prestó ese servicio a 3.402 de esos pacientes, mientras que los hospitales de la comunidad autónoma llegaron a 981.

Hallan un sexto casquillo de arma corta tras el tiroteo ocurrido el sábado en la avenida de Palencia

La Policía Nacional busca a los otros seis implicados en la pelea, que terminó con disparos y que se saldó con tres jóvenes con contusiones

L. S.

VALLADOLID. Agentes de la Policía Nacional de Valladolid continúan con la investigación de lo ocurrido en la madrugada del pasado sábado en la avenida de Palencia en el cruce con Amor de Dios, cuando una pelea entre dos grupos de jóvenes se saldó con varios disparos de arma corta, sin que se produjera herido alguno por arma de fuego.

El número de casquillos hallados por la Policía ascienden a seis, después de que los agentes encontraran uno más tras el hallazgo de los cinco primeros horas después del suceso. Dos de los impactos de bala se incrustaron en un vehículo esta-

cionado en la calle Amor de Dios, que se encuentra en la comisaría de la calle Gerona para su inspección por parte de la Policía Judicial. Mientras que los otros cuatro aparecieron por las inmediaciones de la zona.

Los hechos se originaron en un bar de Pajarillos, donde comenzó una disputa entre dos grupos enfrentados, seis de ellos miembros de un clan y otros tres de origen marroquí. Tras una persecución con sus vehículos se produjo un tiroteo en la zona de la avenida de Palencia, donde la Policía encontró escondidos a los tres ciudadanos marroquíes, que tras ser identificados recibieron asistencia médica en el Hospital Clínico.

La Policía busca así a los otros seis implicados en esta disputa que, según los datos aportados por los otros tres participantes, se trataría de miembros de un clan de la ciudad. Todos ellos cuentan con antecedentes policiales, según apuntan fuentes de la investigación.



DISTRIBUIDOR OFICIAL
CERTIFICADO

C/ Barbecho, 29 · Valladolid 47014
Tel.: 983 378 900 · 983 132 022
Fax: 983 380 503
www.dimfo.com

Giving Shape to Ideas

Prensas Digitales
KONICA MINOLTA para
los profesionales del
Sector Gráfico





Concurso de disfraces en la Cúpula del Milenio en el carnaval del pasado año. J. M. LOSTAU

Noche 'canalla' en el LAVA para empezar el carnaval

El Laboratorio de las Artes se incorpora al programa, que empezará el 1 de marzo y terminará el 5 con el Entierro de la Sardina en San Pablo

F. MARTÍN VALLADOLID

Una noche 'canalla', así se anuncia en el programa, en el Laboratorio de las Artes de Valladolid, el LAVA, ubicado en dependencias del antiguo matadero, será una atracción con las que arrancará el 1 de marzo el carnaval de Valladolid. La incorporación por primera vez del LAVA como escenario para los carnavales es una de las novedades en la programación de este año, que se prolongará hasta el día 5, cuando el entierro de la sardina en la plaza de San Pablo ponga fin a los festejos.

Al presentar ayer el plan de actividades para esta edición, la concejala de Cultura, Ana Redondo, auguró que será un carnaval «vitalista» y «un poco canalla», en el que «todos los públicos van a encontrar algo de su interés y con un coste de 52.400 euros».

Dirigida a un público joven y adulto, la noche canalla en el LAVA empezará a las 21,30 e incluirá un concurso de disfraces con premio en metálico. La música correrá a cargo de Alex O'Dogherty & La Bizarria y cerrará una sesión de DJ a cargo de Vinila von Bismark.

En realidad, el programa del carnaval empezará a las 11 de la mañana del día 1 con un pasacalles prota-

gonizado por escolares que empezará en el paseo central del Campo Grande y terminará en la plaza Mayor, donde se celebrará un concurso de disfraces. En el caso de que el mal tiempo impida la celebración de ambos actos, cosa que puede ocurrir, se trasladarán a la Cúpula del Milenio.

Será una de las pocas actividades previstas en la plaza Mayor en un programa que centra buena parte de los actos en cuatro escenarios: el LAVA, la Cúpula del Milenio, el entorno de la catedral-Portugalete y San Pablo.

La sala multiusos del LAVA es el lugar elegido para celebrar el domingo día 3 marzo el 'Carnavall a Saco', una fiesta de disfraces pensada para toda la familia que empezará a las cinco de la tarde, al que seguirá un espectáculo musical a cargo de 'La Pai'. Para asistir a esta actuación, prevista en la sala Concha Velasco, será necesario acudir con invitación, que se recogerá a partir del día 15 de este mes tanto en la taquilla del LAVA como en la Casa Revilla.

También en este emplazamiento se celebrará el día 2, a las diez de la noche, el festival Pucela Rock.

La Cúpula del Milenio acogerá el día 2, a las 20.15, el pregón del car-

naval a cargo de 'Jesús el Negro'. Bajo la cúpula se organizarán también talleres infantiles y actividades para los más pequeños los días 2 y 4 a las seis de la tarde y el día 3 habrá, a las 20.00 horas, una chocolatada y otro baile de disfraces.

Reciente todavía la celebración de Pingüinos, también en el carnaval tendrá cabida una concentración motera en la plaza Gutiérrez Semprún el 3 de marzo a las 21.00 horas, a la que seguirá un desfile motero y un concurso de disfraces con moto incluida.

El último día, 5 de marzo, será el del Entierro de la Sardina, un espectáculo teatralizado en la plaza de San Pablo que empezará a las nueve de la noche a cargo de producciones 'Che Moche'. Una orquesta de músicos y actores pondrá en escena el que se anuncia como «el primer entierro multimedia de la sardina en un carnaval». A la misma hora, las 21, el programa contempla una performance en la zona de la catedral, donde habrá otro concurso de disfraces, uno más, también con premios para los tres primeros.

Además de los cuatro escenarios que acogen la mayoría de las actividades, hay programas también activados en los barrios y en los centros de personas mayores

EDUCACIÓN

LA UVA FORMA SOBRE COOPERACIÓN CON 'MUNDOS COMPARTIDOS'

El Área de Cooperación Internacional para el Desarrollo de la Universidad de Valladolid presentó su Programa de Educación para el Desarrollo y Cooperación 'Mundos Compartidos', con el objetivo de sensibilizar y formar al alumnado para una ciudadanía global y emancipadora, analizando la realidad actual a través de los objetivos de desarrollo sostenible; la educación para el desarrollo y la cooperación solidaria. /REAL



El gerente del Hospital Río Hortega y el presidente de la AECC. ICAI

SALUD

UNA EXPOSICIÓN MUESTRA LOS EFECTOS NO VISIBLES DEL CÁNCER

La exposición 'Acércate a mi realidad' muestra las consecuencias no visibles del cáncer en el Hospital Río Hortega de Valladolid. La muestra, promovida por la Asociación Española contra el Cáncer recoge las emociones de pacientes reales de Valladolid acompañadas de primeros planos. Esta instalación, que el 6 y 7 de febrero se abrirá en el Hospital Clínico de Valladolid, forma parte de los actos con motivo del Día Mundial Contra el Cáncer. /EFC

MÚSICA

MIRIAM RODRÍGUEZ FIRMA DISCOS EN EL CORTE INGLÉS DE ZORRILLA

Miriam Rodríguez, exconcurrente de Operación Triunfo, estará hoy de 18:00 a 20:00 horas en el exterior del Corte Inglés del paseo Zorrilla firmando discos. 'Cictarices', su primer álbum, recoge trece canciones muy personales grabadas en Los Ángeles bajo la producción de Sebastian Krys y San Hanson. Este nuevo trabajo incluye el tema 'Hay algo en mí' de la serie 'Vis a Vis' y '¡No!', compuesta y cantada junto a Pablo López. /E.M.

ACTIVIDADES

VALLSUR CELEBRA EL 'MES DEL AMOR' CON DIFERENTES TALLERES

Vallsur celebrará el «mes del amor», febrero, con talleres de ciencia, naturaleza, cocina, manualidades originales para San Valentín o actividades solidarias, en el marco de las actividades de su ludoteca infantil 'Valkkids'. Así, los días 4 y 6 de febrero los niños se adentrarán en el Amazonas y conocerán cómo conviven los distintos animales, y el 5 y 7 de febrero podrán conocer a través de un cuento el origen de por qué febrero es un mes especial cuando se produce un año bisiesto. /E.PRESS

PROGRAMA DE ALQUILER DE VIVIENDAS EN VALLADOLID

VIVA
Ayuntamiento de Valladolid

Si eres **PROPIETARIO** y quieres **ALQUILAR** tu vivienda con **SEGURIDAD**

¡¡NOSOTROS NOS ENCARGAMOS!!
Y TE GARANTIZAMOS EL PAGO PUNTUAL DE LA RENTA

Programa **ALVA**
ALQUILA VALLADOLID

Entra en www.programa-alva.com - NUEVAS CONDICIONES PARA EL PROGRAMA ALVA 2019 ¡¡Ven a informarte!! Plaza de la Rinconada, 5 - Valladolid

MÉDICOS
SIN FRONTERAS
ES ACCIÓN
HUMANITARIA

CASTILLA Y LEÓN

IMÁGENES DE UN DÍA EN CASTILLA Y LEÓN

VALLADOLID

EL RÍO HORTEGA ACOGE UNA EXPOSICIÓN SOBRE LAS CONSECUENCIAS DEL CÁNCER

La exposición 'Acércate a mi realidad' mostró ayer las consecuencias no visibles del cáncer en el Hospital Río Hortega de Valladolid. La muestra, promovida por la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) recoge las emociones de pacientes reales de Valladolid acompañadas de primeros planos. Esta instalación, que el 6 y 7 de febrero se abrirá en el Hospital Clínico de Valladolid, forma parte de los actos con motivo del Día Mundial Contra el Cáncer, que se celebró ayer. Asimismo, del 25 al 28 de febrero, se colocará en el patio del Ayuntamiento de Medina de Rioseco y del 4 al 8 de marzo, en el Centro Cultural de Arroyo de la Encomienda. Además, las Cortes de Castilla y León se sumaron ayer a la conmemoración del Día Mundial Contra el Cáncer y proyectaron sobre su fachada lateral la imagen de la Asociación Española Contra el Cáncer junto al lema de su última campaña: «Contigo, yo doy la cara», protagonizada por pacientes, voluntarios y profesionales de la AECC. ICAL



FOTO: ICAL



FOTO: ICAL

SEGOVIA

EL NUEVO CICLO '921 DISTRITO MUSICAL' OFRECERÁ 20 CONCIERTOS PARA ACERCAR AL «PÚBLICO DEL FUTURO»

La Fundación Don Juan de Borbón, el Ayuntamiento de Segovia y la Diputación Provincial unen esfuerzos para organizar el nuevo ciclo '921 Distrito Musical', que es una evolución de la iniciativa 'Música en los Barrios', con el objetivo de difundir y acercar la cultura musical a «espacios no convencionales» para conseguir nuevos públicos entre niños y adolescentes, tanto en los barrios de la capital como en la provincia, con 20 conciertos y varios talleres musicales. La alcaldesa de Segovia, Clara Luquero, afirmó que la Fundación da un nuevo paso en «la difusión de la música en el territorio», con una evolución de uno de sus proyectos más veteranos, 'Música en los barrios', que pasa a denominarse '921 Distrito Musical' porque se extiende a los pueblos, con una programación que acerca la música al «público del futuro». ICAL



FOTO: EUROPA PRESS

IGLESIA

LA RESTAURACIÓN DE SANTIAGO DE PEÑALBA SERÁ DE 331.000€

La consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac, firmó ayer el protocolo de colaboración con la asociación World Monuments Fund (WMF) y con el Obispo de Astorga, que permitirá llevar a cabo la restauración y conservación de las pinturas murales mozárabes de la iglesia de Santiago de Peñalba, en la localidad ponferradina de Peñalba de Santiago. El importe total de esta fase supera los 331.000 euros, de los cuales WMF aportará 100.000 y el resto irá a cargo del Ejecutivo autonómico. ICAL



FOTO: ICAL

LEÓN

DETENIDO POR CIRCULAR EN SENTIDO CONTRARIO Y A MÁS DE 170 KILÓMETROS EN LA RONDA ESTE

Agentes de la Policía Local de León, pertenecientes a la Brigada Especial de Seguridad Ciudadana (Briseg), detuvieron en la madrugada de ayer a un conductor que circulaba en sentido contrario por la LE-20 (Ronda Este), a más de 170 kilómetros a la hora y que emprendió la huida cuando detectó la presencia policial. La detención se produjo sobre las 06.25 horas cuando los agentes llevaban a cabo labores de prevención en ese vial. ICAL

BREVES

MEDIO AMBIENTE
Los embalses del Duero están al 69% y duplican las reservas de hace un año
 ■ Los embalses de la cuenca del Duero se encuentran al 68,8 por ciento de su capacidad total, con 1.978,5 hectómetros almacenados, lo que supone más del doble que el año anterior (31,1 por ciento), según la información de la Confe-

deración Hidrográfica del Duero, recogida por Europa Press. En concreto, los embalses almacenan casi 100 hectómetros cúbicos más que hace una semana y se encuentran por encima de la media de los últimos diez años, que se situó en 1.675,3 hectómetros, el 58,2% de su capacidad. Todos los embalses incrementan el volumen salvo el de Pontón Alto.

INFRAESTRUCTURAS
La nueva cárcel de Soria abrirá cuatro módulos durante este año
 ■ El nuevo Centro Penitenciario de Soria prevé abrir a lo largo de 2019 con cuatro de los ocho módulos para posteriormente continuar con la incorporación del resto, a medida que haya más trabajadores en las ofertas públicas de empleo.



SUCESOS
Estafan 1.000 euros a una mujer de 72 años con la promesa de darle 800.000 dólares
 ■ La Policía Nacional de la Comisaría de Burgos investiga una estafa a través de internet, cuya víctima es una mujer burgalesa de 72 años, usuaria de una conocida red social, mediante la cual el estafador contactó con ella y la estafó la canti-

dad de 1.000 euros, según informaron ayer fuentes policiales. Este individuo se hacía pasar por un millitar estadounidense, supuestamente destinado en Afganistán, que llegó a convencerla de que en ese país tenía una cantidad importante de dinero en metálico (800.000 dólares) que quería enviar a España hasta que él pudiera terminar su misión.

SANIDAD | INFORME DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA CONTRA EL CÁNCER

Uno de cada tres enfermos de cáncer necesitó ayuda psicológica el último año

La AECC denuncia que los hospitales de la región atendieron psicológicamente sólo a un 6,5 por ciento de los afectados, algo menos de 1.000 personas

SPC / VALLADOLID

El 30 por ciento de las personas afectadas por cáncer en Castilla y León necesitó tratamiento psicológico en el último año, es decir, 14.971 personas, entre pacientes y familiares, de las 49.904 personas afectadas. Así lo desvela el estudio del Observatorio del Cáncer de la AECC 'Informe sobre la atención psicológica a pacientes de cáncer y familiares en España', que ayer fue presentado en un encuentro informativo previo al VIII Foro Contra el Cáncer y con motivo de la celebración del Día Mundial del Cáncer. El informe expone las características del impacto psicológico del cáncer en las personas afectadas por la enfermedad -pa-

cientes y familiares-, las diferencias entre apoyo emocional y atención psicológica especializada, el perfil de pacientes y familiares que solicitan este tipo de atención en la AECC, la eficacia de esta y la situación de la atención psicológica especializada en el Sistema Nacional de Salud (SNS) dentro del ámbito hospitalario.
 Este estudio denuncia que Castilla y León no tiene vigente su plan en cáncer, y que los hospitales de la región atendieron psicológicamente sólo a un 6,5 por ciento (981 personas) del total de la población objeto de psicología. Estas necesidades las palió, según explica la propia asociación, la AECC, que atendió a un 23 por ciento de la población que precisaba de esta ayu-

Critican que en la Comunidad no está vigente el plan contra la enfermedad

da, 3.402 personas, de las que 2.132 eran pacientes y 1.270, familiares.
 Por provincias, la AECC prestó servicio a un 20 por ciento de los afectados en Ávila, 209 de un total de 1.009 personas objeto de psicología; en Burgos, a un 25 por ciento, 527 de 2.125 personas; en León, a un 5,6 por ciento, 165 de 3.021;

en Palencia, a un 30 por ciento, 303 de 1.021; en Salamanca, a un 17,5 por ciento, 371 de 2.119; en Segovia, a un 42 por ciento, 376 de 888; en Soria, a un 30 por ciento, 170 de 561; en Valladolid, a un 25 por ciento, 736 de 2.976, y en Zamora, a un 44 por ciento, 545 de 1.250 personas.

FALTA TRATAMIENTO. La primera gran conclusión mostrada en el informe es que el 94 por ciento de las comunidades o no ofrece tratamiento psicológico especializado a pacientes y familiares o es insuficiente. En cuanto a los hospitales públicos, la proporción es que el 48 por ciento de ellos tampoco ofrece atención psicológica y en el 52 por ciento restante, es insuficiente.
 Sin embargo, recuerdan que todos los planes autonómicos o estrategias dedicadas a cáncer, al igual que la Estrategia Nacional en Cáncer del SNS, hacen referencia a la necesidad de brindar apoyo psicológico a pacientes de cáncer y sus familiares. Como dato, pese a este reconocimiento, cuatro comunidades (Canarias, Cantabria, Baleares y Murcia) no poseen planes en cáncer y, de aquellas que lo poseen, casi en la mitad (el 46%) no están vigentes, como es el caso de Castilla y León.

TERRORISMO

Un detenido en la cárcel de León por radicalizar presos para unirse al Daesh

SPC / MADRID

La Policía Nacional ha detenido a un recluso de nacionalidad marroquí en la cárcel de León por su presunta participación en delitos de integración en grupo terrorista y proposición para la comisión de atentados terroristas. Además, otros cuatro compatriotas fueron arrestados dentro de la misma operación en la cárcel de Madrid III (Valdemoro). Los detenidos, con edades comprendidas entre los 25 y los 68 años y cuya radicalización se produjo en prisión, están cumpliendo condena desde 2013 por delitos contra la salud pública ambos centros.
 En Alcorcón se arrestó a dos personas más, un varón y una mujer, por su presunta integración en organización terrorista al colaborar con la red. En concreto, la mujer detenida, siguiendo las órdenes del líder de la red, era la encargada de recompensar económicamente al funcionario de Instituciones Penitenciarias por su colaboración.

Los detenidos llegaron a proponer de forma directa la comisión de atentados a algunos reclusos. Para convencerles, les prometían importantes sumas de dinero. Les aseguraban que tenían un contacto en Daesh encargado de hacer llegar el dinero a sus familias como recompensa tras ejecutar las acciones terroristas.
 La investigación ha constatado que sus labores de captación se producían además mediante la distribución de material audiovisual que enaltecía el martirio, la muerte del infiel y la yihad violenta. Estando ya en prisión, a uno de ellos se le intervino en su dispositivo electrónico numerosos videos de marcado carácter adoctrinador. El 'modus operandi' de esta red repite el patrón habitual en los atentados yihadistas que se han cometido en los últimos tiempos en Europa.

EXPOSICIÓN



Lo que esconde la enfermedad

La exposición 'Acércate a mi realidad' muestra desde ayer las consecuencias no visibles del cáncer en una muestra que se celebra en el Hospital Río Hortega de Valladolid. La exposición, promovida por la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) recoge las emociones de pacientes reales de Valladolid acompañadas de primeros planos. Esta instalación forma parte de los actos con motivo del Día Mundial Contra el Cáncer, que se celebró ayer. Asimismo, la muestra viajará por otros lugares de la Comunidad durante el mes de febrero para continuar con la campaña de sensibilización con esta enfermedad. / ICAI